
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT     29. Januar 2015 
Landtag 
18. Wahlperiode 
 

11 
 

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 

 

Ersparnis durch Schließung des Studiengangs Journalistik 

 

 

Wir fragen den Senat: 

 

 
1. Welche Kooperationsmöglichkeiten mit anderen Studiengängen der 

Hochschule Bremen zur Fortführung eines Studienangebotes im Bereich 
Journalistik wurden geprüft? 
 

2. Welches sind die Gründe dafür, dass sämtliche dieser Überlegungen 
verworfen wurden? 

 
3. In welcher Höhe werden durch die Schließung des Studiengangs 

Journalistik in den nächsten fünf Jahren pro Jahr Mittel zur anderweitigen 
Verwendung in der Hochschule frei? 
 

 

 

 

 

Elias Tsartilidis, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 

 

 


